

إسم الطالب / بة:

Homework for Level Three

Date due: 17/11/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث
تاريخ التسليم: 2024/11/17

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة أقسام الكلام (الإسم المؤنث المفرد) بهدف فهم الطلاب وتمكينهم من استخدام الأسماء بشكل صحيح في الكتابة والتحدث.
- مراجعة علامات التأنيث (ة - ئ - ء) بهدف تمييز الأسماء المؤنثة . حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of (Singular Feminine Nouns) - Parts of Speech. The goal is to help students understand and able to use nouns correctly in writing and speaking.
- Revise the subject of (The Common Feminine Signs), (ة - ئ - ء) with the aim of distinguishing feminine nouns.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة الكلمات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

تَلْمِيذَةٌ - مُعَلِّمَةٌ - سَمَاءٌ - سَبُورَةٌ - مُسْتَشْفَىٌ - فَاطِمَةٌ - شَمْسٌ - مَكْتبَةٌ - رَجَاءٌ - شَجَرَةٌ

التمرين الثاني: إستخرجوا الكلمات المذكورة والمؤنثة وضعوها في الصنف المناسب في الجدول أدناه.

Exercise 2: Identify Masculine and Feminine nouns from below and place them in the right row table below.

سَنَاءٌ - وَلَدٌ - بَقَرَةٌ - أُذْنٌ - قَمِيصٌ - كُرْسِيٌّ - شَبَاكٌ - الصَّفَّ - طَاوِلَةٌ

					المذكر
				Masculine	المؤنث
					Feminine

التمرين الثالث: اربطوا الحروف في الجدول أدناه مع الشكل المناسب من حرف التاء (ت - تاء - ة - ة) لتكوين كلمات كما في المثال التالي:

Exercise: Join the letters in the table below with the right pattern of letter Taa'a

(ت - تاء - ة - ة) to make words as shown in the example below:

ب + ي + ..ت = بَيْت

..... = + ح + رَ + شَ = + قَ + د + ي + حَ
..... = + هَ + رَ + زَ = + أَ + لَ + سَ
..... = + مَ + اَ + صَ = + دَ + رَ + وَ
..... = + سَ + مَ + بَ = + سَ + رَ + دَ + مَ
..... = + ءَ + اَ + قَ = + مَ + سَ + رَ
..... = + لَ + حَ + صَ = + لَ + اَ + قَ
..... = + مَ + اَ + قَ = + وَ + حُ

التمرين الرابع: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

Exercise 4: Write the meaning of each word in the table below in English.

الفلاح	باب	الورد	الحصان	التلמידة	الطبيب	الكلمة
						Meaning
المنضدة	أمّي	القمر	المديرة	أئف	السلحفاة	الكلمة
						Meaning

التمرين الخامس : حولوا الجمل التالية من المذكر إلى المؤنث:

Exercise 5: Convert the following Masculine sentences into Feminine

المفرد المؤنث	المفرد المذكر
	المعلم يقف في الفصل.
	يكتب التلميذ الدرس.
	الولد يلعب في الحديقة.
	المهندس ماهر في عمله.
	الطبيب يعمل في المستشفى.